



www.arquitectodelacasa.com

Nuestro grupo se encuentra muy satisfecho con el trabajo realizado por el grupo de expertos “**Arquitecto de la casa**”, cuando se aprobó esta figura, **propuesta por nosotros en Junta de Representantes**, la denominábamos “Arquitecto de Finca Urbana”, pensamos entre todos que el nombre actual es más explicativo de lo que perseguíamos.

Dicho trabajo, ha dado como resultado hasta ahora, **el lanzamiento de la campaña de divulgación y concienciación en la necesidad de conservación y mantenimiento de los edificios**, a través de la figura del “**arquitecto de la casa**”. Dicha campaña que no ha hecho más que comenzar, por los comentarios recibidos, está siendo un éxito. Esperamos que dicha figura **ayude a la conservación de nuestro patrimonio**, siendo **además una fuente de trabajo** para muchos compañeros. El grupo de trabajo seguirá con su labor, realizando en el tiempo un seguimiento de la campaña y sus resultados. Animamos a los compañeros a **realizar los cursos de especialización**, que se están celebrando en el COAM, así como incluirse en la lista como **Arquitecto-Conservador** para su posible contratación.

El **presupuesto inicial** reservado por el COAM para esta campaña **es muy inferior al resultado que se puede obtener en forma de trabajo** para nuestros compañeros, incluso tenemos **subvenciones de HNA y ASEMAS** que **minimizan dichos gastos**.

Esta campaña puede ser el inicio perfecto de otras posibles, para que la sociedad entienda la **FIGURA DEL ARQUITECTO como un VALOR AÑADIDO, NO UN COSTE IMPUESTO**.